
Ata nº 127

Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às treze horas e trinta
minutos,  os  membros  do  Comitê  de  Investimentos  do  PREVPEL  reuniram-se
ordinariamente, na Sede do Instituto, sito à Rua Padre Anchieta, número dois mil e trinta e
cinco. Presentes os seguintes Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro
Rogério de Souza, Daniel Brum Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, o representante do
SIMP Mauro Lindemann e a Diretora Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes,
assumindo a titularidade em função da ausência da Diretora Administrativa e Financeira
do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo. Também presente  a Gestora do Fundo
Maria  Gênessi  Garcia.  A reunião inicia  com a Gestora  informando que no dia  26  de
novembro o senhor João da Consultoria Referência Gestão e Risco virá a Pelotas para
acompanhar e auxiliar na apresentação da Política de Investimentos junto ao Conselho
Deliberativo. A Gestora entregou ao Comitê, na data de hoje,  a minuta da Política de
Investimentos  2020.  Em  seguida,  a  representante  da  Referência  Núria,  por
videoconferência,  inicia  a  apresentação do corpo da Política de Investimentos  para  o
membros do Comitê de Investimentos e Gestora. Após a apresentação, a Conselheira
Berenice precisou se retirar, devido a compromissos do Cargo de Diretora Presidente,
também a Gestora para que os membros do Comitê pudessem analisar e deliberar quanto
a aprovação, ou não do escopo da Política de Investimentos 2020. O Conselheiro Pedro
entende  que  o  documento  está  bem  elaborado,  que  os  Cenários  estão  amplos  e
detalhados,  os  dados  informativos  tanto  da  Legislação,  quanto  do  Instituto  estão
conformes,  que  o  quadro  de  investimentos  para  2020  está  flexível  e  diversificado
permitindo votar pela aprovação. O Conselheiro Saulo acompanha o voto do  Conselheiro
Pedro, também votando pela aprovação. O Conselheiro Mauro acompanha o voto dos
Demais Conselheiros, votando pela aprovação.  O Conselheiro Daniel coloca que só teve
acesso ao documento na data de hoje, e que necessitaria de mais tempo para poder fazer
uma leitura detalhada do documento, mas em função dos prazos curtos optou por estudar
apenas os pontos chaves, como, por exemplo, a distribuição da alocação de recursos
para 2020, encaminhando o voto pela aprovação. Portanto, a Política de Investimentos
2020 foi aprovada pelos presentes, a qual será encaminhada ao Conselho Deliberativo.
Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  extraordinária  foi  encerrada.  Eu,  Conselheiro
Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será  devidamente
assinada por todos os presentes. 


